

70 5

advirtiendo que tendremos que remitir todo documento "voluntario" o "informe" al exterior no establecido anteriormente sino en acuerdo entre los países.

Al Comandante Ponomarév, miembro del Buró Político del Comité Central del P.C.U.S.

para que lo incluya en su análisis final y

Estimado comandante

El Comité Provincial de Sevilla del Partido Comunista Obrero Español, que lo organiza en su mayoría viejos y jóvenes comunistas que hemos sido fríos los zapatos de la dictadura de Franco con condensas de decenas de años de prisión y que hemos militado en las filas del renegado Santiago Carrillo, hemos creído, cumpliendo con nuestro deber de marxistas-leninistas, ingresar en las filas del P.C.O.E. que dirige el camarada Enrique Lister, por ser éste el único Partido que interpreta la línea correcta en las decisiones comunistas de nuestro país.

Este Comité Provincial se caracteriza por su absoluta fidelidad a la Gran Revolución Socialista de Octubre, y comparte íntegramente la subversión leninista que el P.C.U.S. y su gobierno aplican de forma consecuente en todas las esferas de la vida nacional e internacional.

Pero hay algo que este Comité Provincial no comprende en lo que respecta a las relaciones que el Buró de Propaganda soviético mantiene en estos últimos meses, nos referimos al apoyo que a través de Radio Libao se le presta a la llamada "Junta Democrática" que dirige el triste personaje Santiago Carrillo y otras negras personalidades de la burguesía española.

Este Comité Provincial está completamente convencido que no venos a descubrirnos ningún secreto sobre éste transfuga personaje que se ha pasado con todo su bagaje al campo de la contrarrevolución, aliándose con todas las fuerzas más negras de la reacción española, para construir "mañana" un "socialismo en libertad" y con "restro humano". Como botón de muestra nos lo da el diario Santiago Carrillo, en una entrevista que le hace un corresponsal de la revista TIME magazine el 21-7-75, donde dice entre otras muchas cuestiones, que "nosotros respaldaremos las bases americanas y apoyaremos las inversiones de capital norteamericano en España" a continuación sigue diciendo "creemos que un día éstos —se refiere a las bases norteamericanas— no marcharán de España como los soviéticos se marcharon que no...— chicos de Checoslovaquia", y continua "la Unión Soviética nos ha prestado un gran favor alentando la creación de un nuevo Partido, con lo cual nos han visto fortalecidos, limpianos de todos aquellos elementos indecibles.

Este sujeto a tergiversado los tópicos de la dignidad política que lo caracteriza a él y a su grupo de dirigentes.

Refiriéndose a los acontecimientos de Portugal declara "que gran parte de lo que está pasando en Portugal lo responsabiliza a los EE.UU., — por no haber intervenido antes que la revolución portuguesa se radicalizara" y "que ésto hecho nos debe servir de experiencia para que en España — no ocurra lo mismo".

...//...

Camarada Ponomariov, creemos que sobre los comentarios. Igualmente estamos convencidos de que nuestra objeción es correcta.

Este Comité Provincial le desea de todo corazón muchos años de vida y muchos éxitos en su difícil tarea.

.S.U.O.4 Feb 2.3 Dic V

Agosto de 1.975

información obtenida

conociendo anteriormente feb 2.3 Dic 75 en Interventor del PCE.

que sonde sus resultados concretos y nota lo siguiente:

**EL COMITÉ PROVINCIAL DE SEVILLA DEL
PARTIDO COMUNISTA Obrero ESPAÑOL.**

que el presidente obregon feb 2.3 Dic 75 en el resultado sonde sus y informa de los resultados de las elecciones realizadas en el PCE. obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

que el presidente obregon se mostró satisfecho con el resultado de las elecciones realizadas en el PCE en feb 2.3 Dic 75 en el resultado de las elecciones realizadas en el PCE.

en la reunión de junio de 1975 se acordó que